

# Volksmusikmesse in Regen

Nicht mehr wegzudenken aus dem gigantischen Volksmusikspektakel „drumherum“, am Pfingstwochenende von Samstag, 19. Mai, bis Montag, 21. Mai, ist die internationale Volksmusikmesse in der Kreisstadt Regen. Nach Organisator Herbert Wirth ist sie mittlerweile die größte Musikinstrumenten-Ausstellung Bayerns.

Präsentiert werden in der zentrumsnahen Turnhalle der Realschule Regen Instrumente vom Alphorn bis zur Zither, Verlagserzeugnisse, Tonträger und musikalisches Zubehör. Die Volksmusikmesse findet im Rahmen von „drumherum“ alle zwei Jahre statt. Etwa 3000 Besucher lassen sich zur Messezeit von anerkannten Instrumentenbauern, Musikalienhändlern und namhaften Mu-



**Die Volksmusikmesse in Regen** gehört zu den größten Musikinstrumenten-Ausstellungen Bayerns.  
– Foto: Klaffenböck

sik- und Notenverlagen inspirieren. Auf der Volksmusikmesse wird die Vielfalt der Musikinstrumente auch erlebbar. Selbst Maultrommeln und dekorative Brummtöpfe sind auf der 450 Quadratmeter großen Fläche zu

finden. Die Fieranten kommen aus Deutschland, Österreich, Italien und Tschechien, um ihre Neuheiten anzubieten.

**Die Heimatzeitung verlost fünf mal zwei Karten für die Volksmusikmesse.**  
– hal